

8/18
(木)

獅子島オンラインツアー 離島の魅力たっぷり

8月18日と19日の2日間、獅子島の観光地などをオンラインで巡るツアーの撮影が行われました。

これは昨年実施した(株)阪急交通社主催の長島オンラインツアーの第2弾として行われる予定です。

今回は町内唯一の離島である獅子島の魅力たっぷりの映像が撮影され、コロナ禍でも実際に観光地にいるような疑似体験ができるツアーとなっています。

オンラインツアー撮影の様子



オンラインツアーは11月を予定し、参加者には獅子島の特産品が贈られ、当日は食事を楽しみながら参加できるようになっています。

8/20
(土)

カヌー大会を開催 夏の集大成を発揮



力強く漕いで進む子どもたち

8月20日、長島町カヌー大会が行われ、町内10人の小中学生が参加しました。

例年は天草市牛深港から蔵之元港まで横断するコースを、新型コロナウイルス感染症の影響で規模を縮小して開催しました。

保護者が見守る中、子どもたちは夏休みのカヌー教室での練習の成果を発揮し、風にも波にも負けず約5キロの距離を元気いっぱい漕ぎました。

平尾小6年の山下光煌君は「カヌー教室で練習した成果を見てもらえてうれしかった。来年は、牛深港から長島海峡を横断したい」と話しました。

あきら

8/22
(月)

長島イングリッシュデイズ 楽しく学ぶきっかけに

長島イングリッシュデイズが8月22日、町文化ホールで2年ぶりに行われ、町内の小中学生22人が英語や異文化に親しました。

これは外国語指導助手(ALT)との実践的な対話や活動を通して英語で伝え合う喜びを知り、英語学習の自信につなげる目的で行われています。

今回は海外旅行気分が楽しめるプログラムとなっていて、子どもたちは空港や飛行機の中での会話表現に挑戦したり、海外の食事や音楽、芸能に触れたりしていました。

ALTとの交流を楽しむ生徒



川床中2年生の杠元絢菜さんは「最初は緊張したけど、ゲームなどの活動が楽しかった。将来海外旅行に行くときは、今日学んだことを生かせたら」と充実した様子でした。